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РЕЗУЛЬТАТЫ 
 
Лысенко повторил лучший результат сезона в мире, у Колесникова три золота на 
Кубке России 
 
Российский прыгун в высоту Данил Лысенко прыгнул на 2,33 метра на турнире «Мы 
вместе» в Бресте и повторил лучший результат сезона в мире. 
 
Он стал пятым прыгуном, кому в этом сезоне покорилась эта отметка. В эту пятерку 
входит еще один российский прыгун – Илья Иванюк. 
 
Пловец Климент Колесников стал главным героем второго этапа Кубка России в 
Обнинске. У двукратного призера Олимпийских игр три золота и одно серебро. 
 
Призер Олимпийских игр каноист Иван Штыль собрал четыре золота на чемпионате 
России по гребле на байдарках и каноэ. 
 

ПОЛИТИКА 
 
Чехия запретила спортсменам из России участвовать в соревнованиях на 
территории страны 
 
Правительство Чехии запретило участие спортсменов и команд, представляющих 
России в соревнованиях и матчах, организуемых на территории Чешской Республики. 
 
Также власти Чехии запретили своим атлетам участвовать в соревнованиях на 
территории России. 
 
Отметим, что в новом сезоне Российской Премьер-лиги (РПЛ) два клуба будут 
тренировать чешские тренеры – Марцел Личка («Динамо») и Иржи Ярошик 
(«Оренбург»). 
 
А чешские хоккеисты Дмитрий Яшкин («Ак Барс») и Либор Шулак («Авангард») 
подписали летом новые контракты с клубами КХЛ. 

 
МИНСПОРТ 

 
Матыцин провел встречи с главами спортивных ведомств 11 стран 
 
Делегация Минспорта России под руководством министра Олега Матыцина приняла 
участие в мероприятиях VII Международной конференции министров и высших 
должностных лиц, ответственных за физическое воспитание и спорт, состоявшейся в 
Баку. 
 
В рамках МИНЕПС Матыцин провел 11 двусторонних встреч с главами спортивных 
ведомств Азербайджана, Венесуэлы, Ирана, Узбекистана, Беларуси, Сербии, 
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Таиланда, Турции, Бразилии, Монголии, ЮАР, на которых были рассмотрены вопросы 
развития спорта и международного сотрудничества. 
 
Всего конференция МИНЕПС собрала более 540 представителей из 124 стран и 
международных организаций. 
 
Отметим, что министр Сербии известный волейбольный тренер Зоран Гайич во время 
выступления на конференции призвал отменить санкции в отношении российских 
спортсменов. 
 
«Раньше мы уже были свидетелями использования спорта в политических целях 
посредством санкций и ограничений, наложенных на спортсменов. Позиция Сербии и 
моя личная заключается в том, чтобы решительно противостоять санкциям в спорте и 
использованию спорта в целях политического давления для достижения политических 
целей», – сказал Гайич. 
 
В 2005-2007 годах Гайич возглавлял мужскую сборную России, после чего работал с 
«Искрой» и «Уралом». 
 
https://www.insidethegames.biz/articles/1138447/serbia-minister-critices-sanctions  
 

ТУРНИРЫ 
 
Спортсмены из 30 стран приедут в Уфу на Игры сурдлимпийцев 
 
Спортсмены из 30 стран уже подтвердили свое участие в I летних Играх 
сурдлимпийцев «Мы вместе. Спорт», которые пройдут с 23 июля по 2 августа в Уфе. В 
столицу Башкортостана приедут спортсмены из США, Бразилии, Франции, Турции, 
Испании, Израиля, Кении, Филиппин, Бахрейна, Ирана, Ирака, Вьетнама и других 
стран.  
 
«Здорово, что спорт при любых обстоятельствах остается универсальной площадкой 
для сближения представителей разных стран. Игры Сурдлимпийцев в том числе 
станут отличной возможностью подчеркнуть социальную значимость спорта. Мы 
хорошими темпами развиваем спортивную инфраструктуру, создаём все условия для 
спортсменов с ограниченными возможностями здоровья. Башкортостан обладает 
значительным опытом проведения крупных турниров. Хочу поблагодарить 
Министерство спорта за поддержку. Мы сделаем все необходимое, чтобы Игры 
прошли на высочайшем уровне, а наши гости смогли ближе познакомиться с 
башкирскими традициями», – отметил глава Республики Башкортостан Радий Хабиров.  
 
Соглашение о проведении I летних Играх сурдлимпийцев «Мы вместе. Спорт» в Уфе 
Министр спорта Олег Матыцин, Радий Хабиров и президент Федерации спорта глухих 
Дмитрий Ребров подписали на недавнем Петербургском международном 
экономическом форуме. Оператором Игр является «РК-Спорт» - спортивная 
платформа Фонда Росконгресс. 
 
В программу Игр в Уфе включена 21 дисциплина. Соревнования пройдут на 13 
спортивных объектах Уфы. Для проведения Игр задействуют более 500 судей, 50 
сурдопереводчиков и 200 волонтеров. 
 

https://www.insidethegames.biz/articles/1138447/serbia-minister-critices-sanctions


 

https://roscongress.org/news/sportsmeny-iz-30-stran-priedut-v-ufu-na-igry-
surdlimpijtsev/  
 

ОЛИМПИАДА 
 
Париж оказался не готов к проведению Олимпиады 
 
До Олимпийских игр в Париже остается все меньше времени, а вопросов к 
организаторам возникает все больше, в том числе у аудиторов, которые представили 
доклад о подготовке к Играм. Выводы получились не самые оптимистичные. 
 
Бюджет Олимпиады оказался серьезно преувеличен по сравнению с заявленным 
изначально (3,4 млрд евро). К концу 2022 году сумма перевалила за 4,4 млрд. По 
мнению аудиторов, это еще не предел. При этом от спонсоров не получено 337 млн 
евро – дойдут ли эти деньги, пока неизвестно. 
 
На некоторых объектах Олимпиады строительство идет с опозданием – речь об 
олимпийской деревне, поселке для СМИ и как минимум одной арене. Также 
организаторы не смогли заключить достаточно контрактов с охранными агентствами, 
что на фоне нынешних беспорядков во Франции может стать серьезной проблемой. 
 
Не решен вопрос с модернизацией транспортной системой, которая и сейчас не 
справляется с нагрузкой. Что же будет, когда в Париж приедут до десяти миллионов 
болельщиков? Две новые ветки метро так и остались в планах и презентациях – их все 
же хотят построить, но к Олимпиаде точно не успевают. Глава области Иль-де-Франс 
Валери Пекресс прямо заявляет, что из-за Игр город ждет транспортный коллапс. 
 
Еще одной проблемой станет расселение – даже не иностранных гостей и 
болельщиков – а сотрудников самой Олимпиады. Бездомных, которые занимают 
социальное жилье, уже выселяют из города, скоро перейдут к студентам. 
 
Все эти вопросы и проблемы привели к тому, что организацией Игр заинтересовалась 
французская полиция. Центральное управление по борьбе с коррупцией, 
финансовыми и налоговыми преступлениями во Франции уже провело обыски в штаб-
квартире. В МОК о ситуации знают, результаты рейда пока не сообщаются. 
 
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/streamofconsciousness/3171730.html  
 
Три российских фехтовальщика выступят на чемпионате США 
 
Константин Лоханов, Сергей Бида и Олег Кныш выступят на чемпионате США, который 
пройдет с 1 по 9 июля в Финиксе, сообщает Inside The Games. 
 
Все три спортсмена сейчас проживают в Штатах. В апреле Федерация фехтования 
США разрешила им выступать на американском чемпионате в нейтральном статусе. 
Для этого они должны были подписать декларацию, что не поддерживают боевые 
действия. 
 
Лоханов – четырехкратный чемпион мира среди юниоров по сабле и участник 
Олимпиады-2020, Бида – серебряный призер Олимпиады-2020 в командной шпаге, 
Кныш – серебряный призер Спартакиады-2022 в командной шпаге. 
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ДОПИНГ 
 
WADA раскрыло производство нелегальных препаратов в Польше, Чехии и 
Словакии 
 
WADA сообщило об участии в полицейских рейдах в Польше, Чехии и Словакии. 
 
На территории этих стран было обнаружено 10 складов с подпольными 
лабораториями, где незаконно производились пищевые добавки и различные 
контрафактные препараты. Крупная преступная сеть распространяла их в Восточной 
Европе. 
 
Полиция изъяла около 550 тысяч упаковок с нелегальными веществами, в том числе с 
запрещенными в спорте анаболическими и андрогенными стероидами. Всего было 
арестовано 19 человек. 
 
https://www.wada-ama.org/en/news/wada-and-polish-anti-doping-agency-contribute-
successful-police-raid-and-steroid-seizure  
 

РЕФОРМА 
 
ФИФА может изменить правило «вне игры» 
 
Международная федерация футбола (ФИФА) и Международный совет футбольных 
ассоциаций (IFAB), занимающийся введением и регулированием правил игры, 
задумали изменить одно из главных футбольных правил – положение «вне игры». 
 
Согласно новой концепции, офсайдом будет считаться положение, когда все тело 
игрока атаки в момент паса находится ближе к воротам соперника, чем 
защитник. Считается, что такое изменение в правилах сделает футбол более 
динамичным и зрелищным. 
 
Нововведение будет протестировано в низших дивизионах Швеции, Италии и 
Нидерландов. 
 
https://www.mundodeportivo.com/futbol/20230701/1002031726/trabaja-nuevo-fuera-
juego.html  
 
В Иране женщинам разрешили ходить на футбол 
 
Высший совет национальной безопасности Ирана разрешил женщинам посещать 
матчи футбольного чемпионата. 
 
Женщинам в Иране было запрещено посещать спортивные состязания с участием 
мужчин после Исламской революции 1979 г. До последних лет ограничения были 
максимально строгими. В качестве редких исключений на домашние матчи допускали 
не более нескольких десятков женщин. 
 

https://www.insidethegames.biz/articles/1138493/russia-fencers-us-summer-nationals
https://www.wada-ama.org/en/news/wada-and-polish-anti-doping-agency-contribute-successful-police-raid-and-steroid-seizure
https://www.wada-ama.org/en/news/wada-and-polish-anti-doping-agency-contribute-successful-police-raid-and-steroid-seizure
https://www.mundodeportivo.com/futbol/20230701/1002031726/trabaja-nuevo-fuera-juego.html
https://www.mundodeportivo.com/futbol/20230701/1002031726/trabaja-nuevo-fuera-juego.html


 

Ограничения начали постепенно снимать лишь в последние годы. На это повлияло 
обращение президента ФИФА Джанни Инфантино к Федерации футбола Ирана и 
местным чиновникам. 
 
https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2023/06/30/983242-v-irane-
zhenschinam-razreshili-hodit-na-matchi-chempionata-zapret-40-let  
 

МЕДИАЛИГА 
 
Финал Медиалиги собрал 21 тысячу зрителей в «Лужниках» 
 
Команда «Родина Медиа» стала победителем третьего сезона Медиалиги, победив в 
финале турнира 2Drots. 
 
Решающий матч собрал в «Лужниках» 21 643 зрителя. Во второй части сезона РПЛ 
только дерби «Спартак» – ЦСКА 21 мая собрало больше болельщиков (24 679 человек). 
 
Также финал установил рекорд по зрителям в онлайне – 232 тысячи одновременно. 
 
Финалисты турнира, а также бронзовый призер «Амкал» сыграют в новом сезоне 
Кубка России. 
 
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/mediafootballawards/3172940.html  
 

КОНТРАКТ 
 
Щербакова стала лицом китайской компании, производящей электронику 
 
Олимпийская чемпионка Анна Щербакова рассказала о сотрудничестве с китайской 
компанией TCL. 
 
У компании, производящей электронику, также подписаны контракты с футбольным 
«Арсеналом» испанской и итальянской федерациями футбола и индийской командой 
по крикету «Санрайзерс Хайдарабад». 
 
В мае 2022 г. Анна Щербакова стала амбассадором китайского автомобиля Chery 
Omoda 5. 
 
https://t.me/shch_anna/551   
 
«Бавария» отказалась от контракта с Qatar Airways из-за фанатов 
 
Футбольная «Бавария» не будет продлевать спонсорский контракт с авиакомпанией 
Qatar Airways. 
 
Причиной такого решения руководства клуба стала критика фанатов, которые 
призывали отказаться от сделки с катарской государственно компанией из-за 
сообщений о нечеловеческих условиях труда при строительстве объектов для 
чемпионата мира-2022. 
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«Бавария» сотрудничала с Qatar Airways с 2018 года. Теперь клубу предстоит искать 
нового спонсора и восполнять значительный разрыв в доходах. 
 
https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2023/06/29/983018-bavariya-
otkazalas-ot-kontrakta-s-qatar-airways   
 
«Манчестер Сити» получит 55 млн фунтов за 3 года от криптовалютной биржи 
 
Футбольный «Манчестер Сити» договорился о партнерстве с криптовалютной биржей 
OKX. 
 
Чемпионы Англии и биржа сотрудничают с 2022 года, но теперь появится реклама OKX 
на форме. 
 
По информации Daily Mail, контракт рассчитан на три года с выплатой около 18 млн 
евро в год (около 55 млн евро за три года). 
 
https://www.mancity.com/news/club/okx-to-sponsor-manchester-city-shirt-sleeve-
202324-63823725  
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ПАРТНЕРЫ СПОРТИВНЫХ ИГР   

ПЕТЕРБУРГСКОГО МЕЖДУНАРОДНОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО ФОРУМА — 2023: 
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 Контакты: 
   
Москвитин Сергей Николаевич 
Генеральный директор ООО «РК-Спорт» 
+7 910 484 9212 
Sergei.moskvitin@roscongress.org 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 
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